## Eine Reise durch das Sicherheitsland

## Vorschulkinder der Kita Tausendfüßler auf großer "Safety-Safari" in ihrer Einrichtung

Rodenbach (pm/mum). Die Vorschulkinder der Kindertagesstätte Tausendfüßler
begaben sich unlängst auf große Sicherheitstour mit ihren beiden "SicherheitsBeauftragten" Klaus Hellenthal und bernhard Kern. Hellenthal ist Leiter der Business Unit Technical Materials bei Umicore
und Mitglied im Arbeitssicherheitskreis
zur Förderung und Entwicklung von Sicherheitskultur im Unternehmen. Die
Safety-Safari entwickelte er gemeinsam
mit seiner älteren Tochter. Bernhard Kern
ist Fachkraft für Arbeitssicherheit der
Evonik im Industriepark in Wolfgang und
ist Vater eines zweijährigen Sohnes.

Nach einer kurzen Erklärung zum Thema "Safety-Safari" ging es los für die 20 Vorschulkinder, die zunächst Ferngläser bauten und dann ausgestattet damit sowie mit einem Tierfragebogen auf Tour gingen. Die beiden Begleiter stellten den Teilenhemern nach und nach 15 Fragen der Tiere aud dem Fragebogen. So fragte zum Beispiel das Zebra, ob man noch schnell über die Fußgänger Ampel gehen darf, wenn diese gerade auf Rot umgesprungen ist. Der Affe wollte wissen, ob man sich auch für kurze Strecken mit dem Auto anschnallen muss.

Nachdem die Tiere ihre Fragen gestellt hatten, konnten die Kinder gemeinsam über die Antwort reden und jedes Kind zu dem jeweiligen Thema berichten, was es darüber wusste. Nach jeder Frage durften die Kinder einen roten oder einen grünen Punkt auf ihren Fragebogen kleben. Um die Antworten zu prüfen, verteilten sich alle Kinder im Hort. Dort waren auf großen laminierten Schildern die richtigen Antworten mit den passend farbigen Punkten zu finden.

Zusätzlich verteilten die Safari-Guides verschiedene Dinge im Hort, die nicht offen herumliegend in eine Kindertagesstätte gehören. So konnten die Kinder beispielsweise leere Feuerzeuge, Medikamentenpäckchen oder Flaschen mit Gefahrensymbolen finden. Diese wurden gemeinsam besprochen und mit der Safety-Schlange, dem Logo der Safety-Safari, gekennzeichnet. Zum Abschluss bekam jedes Kind für seine Teilnahme eine Urkunde und einen goldenen Schlüsselanhänger als Andenken.



Superstolz nach erfolgreicher Tour durch den Sicherheitsdschungel: Die Vorschulkinder der Kita Tausendfüßler mit ihren Zertifikaten.

Foto: Privat